

商工会まるごと特産品フェア開催



2月27日から3月1日に鹿児島アマムプラザ広場で商工会まるごと特産品フェアが開催されました。

大隅地区の各商工会を中心に各市町村の特産品の販売を行いました。

また、特設ステージでは、PRを兼ねたじゃんけん大会も開催され、会場は大いに盛り上がりました。

錦江町あったか市開催

2月15日、都市農村交流の一環として鹿児島市の紫原地区にて錦江町あったか市を開催しました。

今年で4年目になりますが、年々来場者が増えてきています。今年も鹿児島純心女子短期大学の学生の販売協力を頂いて会場の特産品販売に多いに貢献してくださりました。

また、昨年好評であった、ヒラマサ大根鍋も無料配布し、来場者から「美味しい。」と好評でした。



半島隅くじら元気市開催

2月28日から3月1日にドルフィンポートで半島隅くじら元気市が開催されました。

このイベントは、鹿児島県の隅っこ、一市三町(南さつま市・南大隅町・肝付町・錦江町)で地域を盛り上げていく目的で毎年開催され、今年で16年目になります。

錦江町からは新鮮な野菜・海産物・お茶・加工食品や、2月28日限定で、鹿児島純心女子短期大学と共同開発したイチゴ大福も販売しました。

また特設ステージでは、くわがたがーる、きんじろう・でんしろうも錦江町のPRをしました。

春の火防訓練

3月1日から3月7日まで1週間、全国一斉に「春の火災予防運動」が実施され、錦江町では早朝火防訓練が行われました。各消防団員は日頃の訓練の成果を十分に発揮し、機敏正確な動きで訓練されていました。

今後も町民の生命財産を守るべく、日夜訓練に励まれています。

